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Com missa e festa, 
fiéis celebram dia 
de São Paulo
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Acidentes com vítimas
R$ 1,00

Amanhã, dia 25, a Igreja Cató
lica comemora a conversão de São 
Paulo Apóstolo. A programação re
ligiosa teve início no dia 22 e segue 
até o domingo 29 em Agudos, com 
almoço festivo. O tríduo segue hoje 
com missa às 19h30. Amanhã, dia 
do santo, além da celebração, haverá 
procissão, benção de água e distri
buição de bolo. No dia do padroeiro, 
a cidade tem  ponto facultativo.

TERCEIRA COLUNA

Três empresas 
disputam reforma 
da Osny Matheus

Consulta feita pelo O ECO 
junto à Secretaria dos Transportes 
do governo do Estado garim pou a 
inform ação de que continuam  sob 
análise a docum entação de três 
em presas que foram classifica
das como candidatadas a fazer as 
obras de reform a e m elhorias na 
rodovia Osny M atheus (SP-300). 
As finalistas são Dem op, Vale do 
Rio Novo e Jaupav.

aumentaram 11% em 2011
Ano passado, 270 pessoas se feriram no trânsito urbano lençoense; atropelamentos também cresceram

VOLTA AS AULAS

COTAÇAO DE MERCADO - Com grande variação de preços, lista de material escolar demanda pesquisa e reflexão na hora da compra

Preço de material 
escolar pode 
variar até 267%

Vai longe o tem po em que 
com prar lápis, borracha, estojos e 
cadernos era coisa simples. Hoje, 
esses produtos vêm em várias co
res, formatos e grifes, que interfe
rem  no preço unitário. Na hora de 
fechar a conta da lista de m aterial 
escolar, quem  tem  mais de um  fi
lho precisa planejar o orçamento. 
Pesquisar e pechinchar antes de 
com prar pode fazer um a sensível 
diferença na contabilidade. Levan
tam ento feito pelo O ECO aponta 
um a variação de até 267%. Uma 
lista orçada em R$ 69 pode custar 
mais de R$ 250 se os pais optarem  
por com prar o m aterial com os 
personagens da moda.

REGIONAL

Vendida, madeira 
de Iaras rende 
R$ 133 mil ao Incra

Na quinta-feira 19, o Incra le
vou a leilão a m adeira do assenta
mento Zumbi dos Palmares, em Ia- 
ras (SP). Dividida em seis lotes que 
somavam 13.277 metros estéreos, a 
m adeira alcançou valor total de R$ 
133 mil. Com a venda, o Incra re
solve parte do problem a da explo
ração do pinus plantado nas terras 
do assentamento antes da sua desti- 
nação à reforma agrária.

ESPORTES

Pivô lençoense reforça Jacareí na Copa do Brasil de Basquete

MARIMBONDO

Férias no Clube 
tem atividades ao 
longo da semana

Continua nesta semana o projeto 
Férias no Clube, que dá atividade 
para as crianças Nas férias esco
lares. A semana será marcada por 
um a série de novidades e ativida
des, como os prazos para inscrições 
de torneios internos e da tradicional 
caminhada, além das aulas de axé, 
que começa no dia 31 e acontecerá 
todas as terças e quintas-feiras, às 
19h, na academia do CEM.
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POLICIA

Menores são presos 
com drogas na Cruzeiro

Três menores de idade foram 
detidos com drogas na m adrugada 
de domingo, na Vila Cruzeiro, em 
Lençóis Paulista. Durante patrulha- 
mento de rotina da PM, o grupo ten
tou fugir ao perceber a presença dos 
policiais. Com eles, a polícia encon
trou sete porções de maconha, uma 
porção de cocaína e R$ 15 em di
nheiro. No chão foram localizadas 
três pedras de crack. Os menores,

entre 14 e 17 anos, foram levados 
ao plantão policial e liberados para 
os pais, na presença do Conselho 
Tutelar. No sábado 21, policiais 
militares apreenderam  um a Bereta 
calibre 22 em um  terreno baldio 
no Conjunto Maestro Júlio Ferrari. 
A PM recebeu denúncia anônima 
sobre a arma, que estava escondi
da no meio do mato. O proprietário 
ainda não foi identificado.
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Opinião C
FRASE
• "A conversão é um momento importante. 
Temos, a todo instante, que nos converter." 
Frei Adem ir Sanquetti, pároco da Paróquia 

de São Paulo Apósto lo, em  A gu d o s

PARA PENSAR
"Diz-se da melhor companhia: 

a sua conversa é instrutiva, 
o seu silêncio, formativo."'
Johann W o lfgan g  Von Goethe, escritor a lem ão

// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// // /// ^ ^ ^ ^

Formando consumidores do futuro 
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s primeiros meses do ano são um 
festival de contas a pagar e o con
sumidor que não consegue geren

ciar seus recursos nas compras de Natal 
fatalmente tende a começar o ano no 
vermelho. Entre todas as despesas, uma 
das mais pesadas -  não só pelo seu valor 
financeiro, mas também pela expectativa 
que gera -  é a lista do material escolar.

De todas as idades, seja qual for a ida
de escolar, criança na escola custa. E 

costuma não custar pouco. E nessas 
épocas é sempre bom salientar a tão 
falada importância das pesquisas 
de preços em diversas lojas, para 
conseguir pagar o mínimo possível 
sem deixar de comprar todos os 
itens da lista. A diferença pode ser 

importante -  e quase sempre é -  no 
orçamento da casa.

Mas, além de pagar menos, os

pais precisam ter outra preocupação na 
hora de comprar a lista do material es
colar: inaugurar a relação e compreensão 
dos filhos para com o dinheiro. É claro que 
sempre há a vontade de comprar o que 
há de bom e de melhor para os filhos, e 
tendo condições financeiras para tanto, 
comprar os produtos das marcas da moda 
é opção quase certa.

Ao ceder à tentação de abastecer o 
filho com as marcas da moda, o consu
midor corre o risco de perder a chance 
de semear o consumismo consciente na 
cabeça da criança, principalmente aquela 
que já entende como funciona o sistema 
de trabalho e remuneração. Em cinco, dez 
ou quinze anos, as crianças de hoje serão 
a população economicamente ativa do 
país. E os hábitos de consumo de amanhã 
são resultado das relações de consumo 
que nascem hoje.

// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// // /// /^ ^ ^ ^

Popularidade em alta, 
mesmo após trocas no governoO
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Vitor Godinho
Jornalista
vitor@ jornaloeco.com .br

0Instituto Datafolha, que pertence ao 
Grupo Folha, divulgou neste final de 
semana a pesquisa de popularidade 

da presidente Dilma Rousseff (PT), nos 12 
primeiros meses de mandato. A pesqui
sa mostrou que 5 9 %  da população ouvida 
considerou bom ou ótimo o primeiro ano. A 
aprovação de Dilma no primeiro ano de go
verno é a maior desde a redemocratização, 
mesmo se comparado ao seu padrinho polí
tico, o ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva.

Diante desses dados, as perguntas que 
ficam são as seguintes: a) como explicar a 
popularidade da presidente, mesmo com 
sucessivas quedas de ministros em 2011? b) 
Será que a corrupção não é levada em conta 
pela população na hora de analisar o desem
penho do governo?

De acordo com alguns cientistas políticos, 
são inúmeros os fatores que levam a popu
lação a aprovar ou reprovar um governo. 
Segundo eles, o principal fator que influencia 
pesquisas como essa é a situação atual da 
economia. Mesmo com baixo crescimento, o 
índice de desemprego se manteve estável, 
com as menores marcas da história. Segun-

do eles, o discurso de desenvolvimento com 
cautela da presidente causou boa impressão 
na população, que vê em Dilma uma presi
dente responsável.

Já as quedas de ministros do alto escalão, 
segundo os especialistas, também não sur
tiram grande efeito negativa na imagem de 
Dilma, porque ela foi vista como intolerante 
à corrupção. Ao invés de defender o ministro 
alvo de denúncia -  postura comum do presi
dente Lula em situações semelhantes -  ela 
preferiu defender a apuração dos fatos. Os 
analistas consideram que a imagem da "faxi
na" colou positivamente na presidente.

E, por último, a postura autônoma da 
presidente Dilma, sem reproduzir o modus 
operandi do presidente Lula, também ajudou 
a construir uma imagem positiva de Dilma. 
Sua postura mais técnica e menos política foi 
vista como positiva por parte da população, 
segundo os analistas.

A questão que fica épor quanto tempo 
Dilma conseguirá se manter imune às pres
sões políticas dos partidos aliados. A refor
ma ministerial -  programa para ocorrer nos 
próximos dias -  será um grande desafio que 
terá que ser vencido pela presidente. Por
que, nesse caso, o currículo dos postulantes 
a ministro é o que menos importa no jogo 
partidário que é a montagem do governo.
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Falta de visão abala saúde do Brasil

Antonio Carlos Lopes
presidente da Sociedade Brasile ira 

de Clín ica M édica

S
omos um país de fato abençoado. Te
mos uma natureza generosa, rique
zas naturais em abundância, um povo 

guerreiro, trabalhador e sempre pronto para 
transformar desafios em oportunidades.

Essa combinação, além de uma política 
econômica mais ajustada, transforma o Bra
sil em nação razoavelmente estável. Nossas 
finanças caminham bem, não temos sofrido 
muito com os impactos das crises mundiais e 
as perspectivas são até alvissareiras.

Tudo estaria em boa trilha, não fosse a 
falta de visão que permeia parte da máqui
na do estado (em todos os níveis) e parcela 
dos políticos. Recentemente, por exemplo, o 
Senado deixou passar oportunidade históri
ca de solucionar problemas graves do SUS. 
Fechou os olhos para o subfinanciamento do 
setor e regulamentou a Emenda Constitucio
nal 29 com base em projeto de lei da Câmara 
que mantém os investimentos de União, es
tados e municípios nos patamares de hoje.

Resultado: o SUS deixa de ter R$ 35 bi
lhões em recursos novos, o que ocorreria se 
a opção dos parlamentares fosse pela apro-

vação do projeto original. Nem assim fecha
ríamos a conta, pois segundo o ministro da 
Saúde, Alexandre Padilha, a pasta necessita 
de R$ 45 bilhões para estruturar o sistema 
público. Mas teríamos dado bom passo.

A conta, mais uma vez, será paga pelos 
cidadãos brasileiros. A tendência é que o 
caos continue o mesmo na saúde: atendi
mento precário, hospitais sucateados, filas 
de esperas intermináveis, falta de leitos, re
cursos humanos desvalorizados. Dessa for
ma, mais uma legião de desesperados terá 
de optar pela saúde suplementar, gastando 
suas parcas economias num sistema cheio 
de falhas e de pouca resolubilidade.

Esse é o retrato da saúde do Brasil. O 
brasileiro já gasta 29 ,5 %  a mais do que o go
verno para ter acesso a bens e serviços de 
saúde, segundo a Pesquisa Contas Satélites 
da Saúde, divulgada dias atrás pelo IBGE. Os 
dados são relativos ao ano de 2009.

Uma Nação com N maiúsculo se constrói 
com saúde, educação, alimentação adequa
da, moradia e outros direitos fundamen
tais do homem. A base já temos: um povo 
guerreiro, trabalhador e sempre pronto para 
transformar desafios em oportunidades. 
Resta os detentores do poder se fazerem 
merecedores desse povo honrado.

Três empresas disputam reforma da Osny Matheus
A temporada das chuvas não é um terror apenas para quem mora em áreas 

sujeitas a enchentes. Os motoristas que passam frequentemente pela rodovia Osny 
Matheus (SP-261) também ficam de cabelo em pé nesta época do ano e aguar
dam ansiosos a tão esperada reforma, prometida pelo governador Geraldo Alckmin 
(PSDB). Em consulta feita pelo O ECO, a Secretaria dos Transportes do governo in
formou que continua analisando documentos de três empresas que foram classifi
cadas para realizar o trabalho. As empresas escolhidas na ordem de menor preço 
foram às seguintes: Demop, Vale do Rio Novo e Jaupav.

Compasso de espera
O governador Geraldo Alckmin 

prometeu reforma da Osny Matheus 
em sua visita a Lençóis Paulista, 
quando da inauguração da ETEC Cida
de do Livro. Embora esteja no prazo 
licitatório -  que é de até 120 dias -,  a 
demora incomoda quem depende da 
SP-261 para se locomover pela região.

É folga?
Amanhã, dia 25, a Igreja Católica 

comemora a conversão de São Paulo 
Apóstolo, que dá nome à Igreja M a
triz de Agudose é o padroeiro da ci
dade. No ano passado, a vereadora 
Maria Antônia da Silva (PSD), a Tata, 
fez projeto de lei tornando a data fe
riado municipal. Vetado pelo prefeito, 
que disse que um novo feriado po- 
deria atrapalhar o comércio, a data 
virou facultativa.

Extraordinária
A Câmara de Vereadores de Pe

derneiras se reuniu, na segunda- 
-feira16, para sessão extraordinária 
solicitada pelo prefeito em exercício, 
Carlos Alberto Ottoboni (PV). Na pau
ta, dois projetos: de parcelamento de 
débitos previdenciários e de conces
são de abono para equiparar salários 
de servidores e pensionistas ao míni
mo nacional, em vigência desde 1 °  de 
janeiro de 2012.

Defensores
O parcelamento se refere ao perí

odo de dezembro de 1999 a março de 
2005, durante governo Rubens Cury. 
Ao ser apresentado, imediatamente 
o vereador Jonilce Pranas (PSDB), o 
Joãozinho da Farmácia, defendeu o 
aliado político, dizendo que os valores 
referentes ao INSS sobre os vales-ali- 
mentação deixaram de ser calculados 
e repassados, mas que o problema já 
teria sido corrigido desde 2005.

Defensor dos animais
O vereador Edersom Roberto Mainini 

(PT), o Kucão, está engajado na constru
ção de um canil em Agudos. Veterinário, 
ele se diz preocupado com a quantidade 
de cães e gatos nas ruas da cidade. O 
parlamentar já usou a tribuna algumas 
vezes para falar sobre o assunto e agora 
tem percorrido a cidade colhendo assi
naturas da população. O abaixo-assina
do deve ser entregue ao prefeito Even- 
ton Octaviani (PMDB) em breve.

Agradecimento
Uma manifestação pacífica de cer

ca de 100 assentados do acampamento 
Irmã Dorothy acabou em agradecimento, 
na sexta-feira20, em Agudos. Os traba
lhadores rurais ocuparam a praça da Pre
feitura, distribuindo alimentos cultivados 
e produzidos no assentamento, que fica 
na vicinal que liga a cidade ao distrito de 
Domélia. Eles reivindicam a assinatura de 
convênio entre Prefeitura e Incra (Insti
tuto Nacional de Colonização e Reforma 
Agrária) para regularização das moradias.

Discurso
Everton recebeu os manifestantes 

na praça e elogiou a atitude, chamada 
por ele de ordeira. Em contrapartida, foi 
elogiado. O líderPaulo Henrique Rodri
gues gostou do apoio do prefeito. Ainda 
em retribuição, os trabalhadores rurais 
lhe presentearam com bolos e verdu
ras, que também foram distribuídos à 
população e aos servidores públicos 
que acompanharam a manifestação.

Novo horário
O Cartório Eleitoral te rá novo horáriode funcionamento a partir de 1 °  

de fevereiro. Hoje, o cartório funciona das 8h às 12h, com quatro horas de 
atendimento ao público. A partir de fevereiro, o atendimento será aumen
tado em duas horas e passará e ser das 12h às 18h.
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E O OSCAR VAI PARA...
Hollywood anuncia hoje os indicados para a 84° edição do 
Oscar, no Samuel Goldwyn Theater, de Beverly Hills. Serão dez 
indicados ao prêmio de melhor filme. O evento está previsto 
para 26 de fevereiro no Kodak Theater, em Los Angeles.

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

Lençóis Paulista
O projeto Hora Extra Estudantil, 

da escola municipal Idalina Canova 
de Barros, no Jardim Nova Lençóis, 
rendeu bons resultados e cumpriu 
seu objetivo. Exemplo disso é  que 
os dois primeiros colocados no ve s- 
tibulinho da ETEC Cidade do Livro 
para cursar o ensino médio regular 
participaram do grupo de estudos 
proposto pelo programa no ano 
passado. São os agora ex-alunos 
João Saccoman, 14 anos, que no ano 
passado cursou a 8  ̂ B, e Giovani 
Garcia Abel, também da 8  ̂ B.

"Foi uma surpresa muito boa 
conseguir o primeiro lugar. Eu es
tudei bastante, apoiado pela m i
nha mãe e pela escola", conta João, 
o primeiro classificado e dono da 
maior nota computada (45,10). 
"Sempre ouvi falar muito bem do 
ensino na ETEC e quero estudar lá, 
pensando no meu futuro, já que, 
depois, quero me dedicar à área de 
informática", acrescenta o jovem, 
sobre o motivo que o fez pleitear 
uma vaga na escola, o mesmo, a li
ás, do segundo colocado, Giovani. 
"A escola é muito bem falada, e 
espero encontrar profissionais bem 
instruídos e bom ensino", diz ele, 
quem pensa em atuar, futuramen
te, com computação.

Além deles, outros quatro ex
-alunos da Escola Idalina vão cursar 
o ensino médio regular da ETEC: 
Bruno César Contente Michelique 
(12° colocado), Michele Fernanda 
Pereira dos Santos (18°), Lucas Ma- 
theus Pereira (22°) e Carlos Alberto 
Luiz Rocha Júnior (31°). As alunas 
Silmara Carvalho Ferraz de Arruda 
e Heloiza Aparecida do Nascimento 
aguardam a segunda chamada.

CIDADE DE LEITORES - O garoto João Pedro Vendramini Grombone, aos 5 

anos, dá um bom exemplo do que é cultivar o prazer da leitura. Agachado 

diante do display, o pequeno lençoense se devota atento às notícias do jornal 

O ECO. A  concentração é tanta que ele nem percebe a presença do fotógrafo.

í

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail oeco@jornaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

Do Facebook
Amigos(as) de Lençóis Paulista e região. De acordo com as postagens 

anteriores, compartilhadas aqui no Facebook, é possível ficar relativamente 
ciente do que está acontecendo em relação à lei SOPA (que está em votação 
no Congresso dos Estados Unidos), aos que se sentiram profundamente ofen
didos com um sinal tão claro e explícito de limitação da liberdade de expressão 
na internet. Sugiro que organizemos uma passeata pública na cidade, um ma
nifesto que, inclusive, terá muitíssimo mais impacto, se todos fossem usando 
a máscara usada no filme: V de Vingança, que representa um anarquista que 
veste uma máscara estilizada por Guy Fawkes, tentando buscar a liberdade 
de expressão, lutando contra as forças dominadoras do Estado. Aos que se 
sentirem tentados a fazer tal passeata, que provavelmente chamaria muito 
a atenção da imprensa local e regional, manifeste-se, poderíamos ganhar 
grandes proporções e conseguir muitas participações. Todos contra a lei SOPA!

Ewerton Lourenço Generoso

Nota da redação
OBS: A lei que ficou conhecida pela abreviação em inglês SOPA pre

vê uma série de medidas para combater a pirataria e a quebra do direi
to autoral. Muitos enxergam na medida uma forma de censura.

í

í

FRASE
"Enquanto não se consegue uma vacina, vamos ter que 
continuar fazendo o manejo ambiental e trabalho de 
educação em saúde pública." Dra. Cristina Baptistella, 
sobre a luta contra a dengue.

0|| Se a moda pega...
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Vez ou outra, nos deparamos com notícias bastan
te interessantes, muitas vezes pouco divulgadas, como 
esta:em Bauru, um grupo formado por 11 pessoascon- 
seguiu liminar na Justiça, suspendendo o pagamento do 
Imposto sobre Propriedade de Veículos Automotores, o 
IPVA. Os advogados entraram com ação de inconstitucio- 
nalidade. Eles alegam que o lançamento do IPVA foi feito 
em dezembro do ano passado, antes do fato gerador do 
tributo, que é o ano 2012.

"O Fisco está cobrando por algo que ainda não ocorreu", 
justificam na ação. Além da data do lançamento, os advo
gados questionam que a notificação para pagamento do 
imposto não traz base de cálculo, alíquota e 
identificação da autoridade responsável.
A Justiça concedeu semana passada limi
nar suspendendo o pagamento do IPVA 
dos 11 bauruenses até que o caso seja 
julgado. Com a liminar, mesmo sem a 
quitar o IPVA, eles podem licenciar ou 
transferir o veículo. A Secretaria da Fa
zenda e a Procuradoria Geral do Estado 
de São Paulo vão recorrer ao Tribu
nal de Justiça. A previsão é que a 
ação seja julgada em noventa dias.

Diretor de Saúde, Márcio Santarém avaliou posi
tivamente o trabalho de combate à dengue reali
zado em 2011 em Lençóis. No ano passado foram 
cem notificações, sendo 15 positivas e 85 nega
tivas. Dos 15, 13 são importados e 2 autóctones.

A  morte de duas pessoas da região na semana 
passada, atingidas por raios, colocou autoridades 
em alerta. O Instituto Nacional de Pesquisas Espa
ciais divulgou que o Brasil lidera o ranking de in
cidência, com 57 milhões de ocorrências por ano.

Autoridades - como o Corpo de Bombeiros - 
orientaram a população como se comportar 
em casos de chuvas com raios. Sair rapida
mente de locais descampados e nunca ficar 
debaixo de árvores.
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VENHA CRESCER COM A GENTE

Neste momento em que a EFAC dá um novo passo 
e se consolida como uma Franquia de Fscola de 
Beleza, uma oportunidade surge para você que é 
dinâmico e acredita no futuro.

Vagas para
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Contrata

Arte Finalista
Diagramador

Vendedor

Interessados entregar currículo na secretária da escola 
ou enviar e-mail para contato@ escolaefac.com .br

A EFAC fica na rua 7 de Setembro, 963 - Centro 
Lençóis Paulista • CEP 18680-005

Interessados enviar currículo para: 
oeco@ jornaloeco.com .br 

Rua Geraldo Pereira de Barros, 498 
Centro I Lençóis Paulista - SP

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:contato@escolaefac.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br


Novo mercado

Apple anunciou, na quinta-feira, em 
evento voltado à educação realizado 
em Nova York, o iBooks 2 para iPad. 
Objetivo é entrar no mercado até 
então dominado pela Amazon.
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Epson lança impressora 
com tanque de tinta

A Epson 
lançou a im
pressora L200, 
a primeira mul
tifuncional do 
mundo com 
sistema de tan
que de tinta, criada especialmente para usu
ários domésticos que precisam de impressão 
com custo baixo e em grande escala. A multi
funcional vem com quatro tanques de tinta com 
capacidade para 70ml cada. O kit que acompa
nha o produto vem com seis refis, também de 
70ml: três de tinta preta e um de cada cor (ma- 
genta, ciano e amarelo). Segundo a empresa, 
cada refil de tinta preta equivale a 35 recargas 
de cartuchos e permite imprimir até 4 mil pá
ginas (os três juntos permitem imprimir até 12 
mil páginas) e os coloridos imprimem até 6,5 
mil páginas. O tanque já vem acoplado à multi
funcional e substitui o sistema de cartuchos. A 
L200 é bivolt e tem garantia de 1 ano. O preço 
sugerido do produto é de R$ 749 e, dos refis de 
tinta, é de R$ 24,99 cada, independente da cor.

Rápidas
• O principal cérebro do M egaupload, Kim Sch- 
mitz, e três diretores do portal - fechado pelo 

FBI (a polícia federal am ericana) por suposta 
pirataria - se sentaram  no banco de um 
tribunal neozelandês na segunda-feira 23. 
Eles perm aneceram  três dias em prisão 

preventiva. O M egaupload é considerado o 
maior portal de conteúdo do planeta.

Mundo virtual
TOPS - Twitter Trendind Topics Brasil

1#  MileylsTheQueenOfMusic -  Fãs da cantora am e
ricana Miley Cirys -  que interpretou a personagem 
central do seriado Hannah Montana -  comemoravam 
o lançamento do clip de sua nova música. A cantora já 
vendeu mais de 21 milhões de cópias de seus álbuns.

2#  BackToTwitterDemi -  Tuiteiros reclamavam so
bre as "férias" do twitter da cantora Demi Lovato 
(@ddlovato). A pausa foi anunciada pela cantora 
na madrugada de domingo.

3#  GlóriaCoelho -  Internautas comentavam sobre 
o desfile da estilista Glória Coelho, na São Paulo 
Fashion Week

S O L U Ç O E S  EFIC A ZES PA R A  
A C E L E R A R  O  C R E S C IM E N T O  
D A  SU A  EM PRESA
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA" 
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Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar........9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi........... 3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar...... 3262-1162
Hospital de Agudos... 3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa..................3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa.................. 3283-8380
Pref de Pederneiras .. 3283-9570

Economia EMPREGADOR
O jornal O Globo traz notícia de que as funções comissionadas, 
que crescem desde o segundo ano do governo Lula, chegaram, no 
ano passado, a 22 mil. É o maior número desde 2002. Em relação 
a 2010, houve um aumento de 130 cargos. Orçamento deste ano 
prevê folha de pessoal e encargos sociais de R$ 203 bilhões.

MATERIAL ESCOLAR

Só pesquisa evita gastos exagerados
Material escolar 
custa até 267% a 
mais para quem opta 
por marcas famosas

Fernanda Benedetti

Atenção pais: preparem 
os bolsos, porque o pre
ço do material escolar 

está salgado e as novidades no 
mercado são tantas que deixam 
a criançada enlouquecida pelos 
personagens do mundo infantil.

Lápis, borracha, régua, 
cola, tesoura, tudo que era 
simples, hoje vem em vários 
formatos, cores, tamanhos e 
preços. Os lápis da Hello kit, 
Ben 10 e Homem Aranha vêm 
com borrachas e apontador. Os 
preços variam de R$ 0,20 a R$ 
1. As canetas decoradas vão de 
R$ 0,31 a R$ 10, é só escolher a 
opção que cabe melhor no or
çamento.

Os cadernos brochura, 
muito usados no ensino funda
mental, têm opções com capa 
simples e capa dura. Os per
sonagens mais procurados são 
Barbie, Capricho, Ben 10 e Ho-

FRASE
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"O segredo é 

planejar o orçamento 

doméstico e 

economizar. Primeiro, 
compro material 
para começar o 

ano. Depois, vou 

comprando o que 

falta até completar a 

lista."
Maria de Fátima 
Moreira, dona de 
casa

MOVIMENTO - É preciso pesquisar preços e planejar os 
gastos com material escolar para não ficar no vermelho

mem Aranha. Custam, em mé
dia, de R$ 1,80 (os de 48 folhas) 
e R$ 12 (os de capa dura, com 
96 folhas).

Os cadernos de espiral lide
ram a lista de material escolar 
do ensino médio e se apresen
tam com vários estilos. Cabe 
em qualquer bolso, mas a boa 
compra exige calculadora e 
autocontrole. Os mais simples 
custam entre R$ 7,50 e R$ 40. 
Os fichários vão de R$ 32,40 a 
R$ 110.

Na hora de fechar a conta 
da lista de material escolar, o 
compromisso de ir às compras 
antes das voltas às aulas sai 
caro para quem tem mais de 
um filho. É preciso planejar o 
orçamento doméstico para não 
ficar no vermelho. É o que faz 
a dona de casa Maria de Fátima 
Moreira, que têm seis filhos. ”O 
segredo é planejar o orçamento 
doméstico e economizar. Pri
meiro, compro material para 
começar o ano. Depois, vou

comprando o que falta até com
pletar a lista", revela.

Outra dica que a dona de 
casa segue é pesquisar e pe
chinchar o preço antes de sair 
comprando o material escolar. 
Segundo ela, essas dicas aju
dam a diminuir os gastos. "Não 
compro nada de marca cara. 
Pesquiso bastante os preços, 
escolho onde está mais barato 
e levo o que preciso. Pretendo 
gastar R$ 300 com os seis fi
lhos", previne-se.
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iS IVocê compra todo o material esco lar no início do ano?

"A escola forneceu 
uma lista de material 
que precisa ser 
comprada. Por 
enquanto, só iremos 
comprar o mais 
necessário."

Décio de Souza, 
artesão

"Na verdade, só vou 
pegar o que está 
faltando do restante 
do material.Um amigo 
me trouxe a grande 
parte de São Paulo.
Lá, os materiais são 
bem mais baratos. 
Àsvezes, nem 
achamos tudo o que 
precisamos."

Genilson Borges 
Barbosa, técnico em 

qualidade

"Vou comprar tudo de 
uma vez, o que está 
na lista de material 
escolar. Acho mais fácil, 
pois não precisa mais 
se preocupar com esses 
material."

Makely Blanco, 
professora

LISTA DO MATERIAL ESCOLAR E AS VARIAÇÕES DE PREÇOS

Lista do primeiro ano do ensino fundamental

Material Básico
(Valor unitário)

Diferenciado
(Valor unitário)

1 apontador R$ 0,20 R$ 5,00
5 borrachas R$ 0,15 R$ 1,00
6 lápis pretos R$ 0,20 R$ 1,00
3 caderno brochurão R$ 1,80 R$ 12,00
1 caderno bruchurinha R$ 0,59 R$ 8,00
1 caderno grande de desenho R$ 1,80 R$ 11,00
1 régua R$ 0,50 R$ 2,00
1 caixa de lápis de cor R$ 8,60 R$ 40,00
1 caixa de giz de cera R$ 1,90 R$ 4,50
1 tesoura sem ponta R$ 1,00 R$ 2,50
2 tubos de cola pequeno R$ 0,80 R$ 3,20
1 pasta com elástico R$ 1,00 R$ 2,80
Mochila básica R$ 23,80 R$ 80,00
Mochila com rodinhas R$ 40,00 R$ 370,00
Lancheiras R$ 21,50 R$ 50,00

Lista de luxo pode 
custar até 3 vezes 
mais cara que a básica

O jornal O ECO simulou 
uma lista de material escolar 
do ensino fundamental e foi 
pesquisar os preços. A reporta
gem saiu às ruas para levantar 
os preços e fazer um estudo de 
quanto os pais gastam em mate
rial escolar com o filho.

O levantamento aponta uma 
variação de preços que pode pas
sar de 267% na versão mais cara 
em comparação com a opção 
pelo material básico. Na versão 
material básico, a lista comple
ta foi orçada em R$ 69,84. Para 
quem faz questão de comprar

todo o material de acordo com 
a moda (com motivos dos perso
nagens mais famosos, por exem
plo), vai desembolsar R$ 256,64.

Em uma casa com três 
crianças na mesma etapa do 
ensino fundamental, a compra 
do material básico para todos 
os filhos obriga os pais a de
sembolsarem R$ 209,52. A lis
ta inclui o material de sala de 
aula, mochila e lancheira. Esse 
valor é menor que a compra 
da lista para um filho, cujo pai 
opte pelo chamado material da 
moda (R$ 256,64). (FB)

REGIONAL

Madeira de assentamento em Iaras é arrematada em leilão
Venda rendeu R$ 133 
mil ao Incra; no local, 
será incentivado o 
cultivo de hortaliças

Vitor Godinho

0 Incra (Instituto Nacional 
de Colonização e Reforma 
Agrária) realizou, na quinta
-feira 19, leilão da madeira cortada 
e empilhada existente no assenta-

mento Zumbi dos Palmares, em 
Iaras (SP). A venda foi dividida em 
seis lotes, que somavam 13.277 
metros estéreos (unidade de medi
da usada para madeira não unifor
me empilhada), a madeira alcan
çou um valor total de R$ 133 mil. 
O leilão foi organizado pela Casa 
de Leilões Arrematando.

Com a venda da madeira, o 
Incra resolve parte do problema 
decorrente da exploração do pi- 
nus plantado nas terras do assen
tamento antes de sua destinação

à reforma agrária. Sobram ainda 
470 hectares de floresta viva e 250 
hectares de floresta morta (árvores 
ainda em pé, mas queimadas nos 
sucessivos incêndios ocorridos ).

A proposta do Incra para a flo
resta em pé é a supressão gradual 
das árvores da espécie pinus elliot- 
tii, algo em torno de 90% do total. 
Cerca de 10% da floresta é cons
tituída por espécies adaptadas aos 
trópicos e com maior potencial 
econômico, podendo ser explora
da com a extração de resina.

Nas áreas de floresta, o In- 
cra deve incentivar a adoção de 
consórcios silvo-pastoris, que 
permitem a exploração da pecu
ária leiteira sem a necessidade de 
retirada das árvores. Nas áreas 
já liberadas para o plantio, será 
incentivado o cultivo de hortali
ças. Além de não exigir grandes 
extensões de terra, essa atividade 
já é explorada com sucesso por 
alguns assentados e conta com 
bom mercado potencial. (com 
assessoria de imprensa)

http://www.uniontecnologia.com.br
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Joice Maria de Ávila, 18 anos, estudante em Mon- 
tenegro (RS) -  A s universidades públicas são as me
lhores do país, mas a UFRGS, por exemplo, exige do 
aluno dedicação em tempo integral. Quem trabalha 
tem que ir para as particulares. O governo pensa em 
mudar isso?

Presidenta Dilma -  O governo federal já  está 
mudando o perfil das universidades federais, am 
pliando o número de vagas e dando uma atenção 
especial aos alunos de menos recursos. Uma de 
nossas grandes preocupações é  com a oferta de 
vagas noturnas, para que o trabalhador brasileiro 
possa garantir o sustento de sua família duran
te o dia. A  própria UFRGS já expandiu e continua 
expandindo a oferta de vagas noturnas: em 2006, 
oferecia 735 vagas em 12 cursos. Em 2012, serão 
ofertadas 1.283 vagas em 22 cursos de graduação. 
Para ampliar as oportunidades de acesso ao ensino 
superior, desde 2003 criamos 14 novas universida
des federais e 126 novos campi e até 2012, vamos 
criar 20 novas unidades. Em 2007, as universida
des públicas federais ofereciam 139 mil vagas e, 
em 2012, serão 243 mil. Para os alunos de menor 
renda, e que precisam ir para uma instituição par
ticular, entre outras razões, para frequentar cursos 
noturnos, o governo federal criou o Programa Uni
versidade para Todos (ProUni), que concede bolsas 
de estudos. Nesta semana, estamos completando 
a concessão de 1 milhão de bolsas. O Financiamen
to Estudantil (Fies) é outro programa criado para 
facilitar o acesso ao ensino superior. Entre as van
tagens, os juros são muito menores que a inflação 
e o aluno só começa a pagar 18 meses após a con
clusão do curso.

José Antonio, 56 anos, lojista em Passos (MG) 
-  Por que as tarifas dos bancos estão tão elevadas? 
Como o governo poderá evitar os abusos?

Presidenta Dilma -  José, temos trabalhado para 
aperfeiçoar cada vez mais a regulação do sistema 
bancário brasileiro, que já é mais regulado que na 
maioria dos países. Dedicamos especial atenção ao 
aprimoramento das normas de proteção aos con
sumidores dos serviços financeiros. Hoje, todo ban
co é obrigado a oferecer gratuitamente um número 
básico de transações relativas a saques, extratos 
e cheques. Em relação aos serviços não gratuitos,

uma das medidas adotadas foi a padronização 
das denominações e siglas dos serviços 

bancários, além da descrição minu
ciosa do seu significado, para fa

cilitar a comparação das tarifas 
cobradas. O Banco Central (BC) 
mantém na internet a pági
na http://www.bcb.gov.br/fis/ 
tarifas/htm s, onde estão rela
cionados os valores que cada 

instituição cobra pelos serviços. 
Os clientes podem comparar os 

preços e dispor de base para nego
ciar melhores tarifas com seu banco.

Outra importante inovação foi a criação 
da portabilidade, que determina que um banco 

tem que enviar os dados cadastrais, do crédito e 
dos salários a outra instituição, caso seu cliente 
decida mudar de banco. Isso aumenta o poder de 
barganha do cliente. E se houver descumprimento 
das normas, basta entrar em contato com a ouvi
doria da instituição ou então acionar a Central de 
Atendimento do BC, pelo telefone 0800-9792345.

Janete Aparecida de Albuquerque, 39 anos, pro
fessora em Portão (RS) -  O que o governo pode fazer 
para estimular a leitura dos nossos jovens?

Presidenta Dilma -  Eu entendo a sua preocupa
ção, Janete, uma vez que considero a leitura fun
damental para o entretenimento, o aprendizado 
e a formação cidadã. Por isso, queremos zerar o 
número de municípios brasileiros sem bibliotecas. 
Segundo dados do Censo publicados em 2010, ha
via 420 municípios sem bibliotecas. Deste total, já 
enviamos kits (acervo de livros, computador e mo
biliário) para 384, restando 34 municípios que co
meçarão a receber os kits a partir de março. Temos 
também o Programa Nacional Biblioteca da Escola, 
que estimula a leitura entre professores e alunos 
através da distribuição de obras de literatura, de 
pesquisa e de referência. O programa atende gra
tuitamente as escolas públicas de educação básica 
(até o ensino médio) cadastradas no Censo Escolar. 
Em 2010 e 2011 foram distribuídos nas escolas 16 
milhões de livros e 23 milhões de periódicos. Para 
os professores, foram mais 7 milhões de livros. 
Destaco ainda o programa Arca das Letras, do Mi
nistério do Desenvolvimento Agrário, que oferece 
livros a 8 milhões de pessoas do campo. São 8,8 
mil bibliotecas implantadas em mais de 3,2 mil 
municípios. O Arca das Letras conta com 17,5 mil 
agentes de leitura capacitados e atuando. Estamos 
trabalhando fortemente para que todos os nossos 
jovens tenham, cada vez mais, o hábito saudável 
da leitura.

Uma
de nossas pre

ocupações é a oferta 
de vagas noturnas (nas 

universidades), para que o 
trabalhador brasileiro pos

sa garantir o sustento 
de sua família du 

rante o dia

Regional REUNIÃO MINISTERIAL
A presidenta Dilma Rousseff se reuniria ontem à tarde com 
seus ministros para planejar o segundo ano de seu governo.
A expectativa é de contingenciamento de R$ 60 bilhões, sem 
comprometer o investimento da União no primeiro semestre. A 
primeira reunião ministerial de 2012 estava marcada para as 17h

TRANSITO

Acidentes com vítima aumentaram 11,5%
Número de 
atropelamentos foi 
maior; 270 se feriram 
no trânsito urbano

Carlos A lberto Duarte

Levantamento realizado
pelo jornal O ECO apon
ta que houve aumento de 

11,5% nos acidentes de trân
sito com vítimas ocorridos 
em 2011 nas vias urbanas de 
Lençóis Paulista. O relatório 
faz comparação com o mesmo 
período de 2010. Entre janei
ro e dezembro de 2011, foram 
registrados 222 acidentes com 
pessoas feridas nas ruas da ci
dade contra 199 nos doze me
ses de 2010.

O mês de setembro do ano 
passado teve o maior número 
de casos. Foram 27 acidentes 
de trânsito com vítima regis-

O ECO

TRANSITO EM LENÇÓIS

Entre janeiro e dezembro 
de 2011, foram registrados222
acidentes com 
pessoas feridas no 
perímetro urbano

27 acidentes
com vítima registrados 
tornam setembro o pico 
do ano passado

A PM estima em
CRESCIMENTO 
VEGETATIVO - Frota aumenta 
em cerca de 10% ao ano, 
estima capitão Elvis Botega

trados. O pico anterior havia 
sido fevereiro de 2010, quando 
23 acidentes resultaram em fe
rimento de vítimas envolvidas.

10%
o crescimento anual da 
frota em Lençóis Paulista

Os atropelamentos tam
bém tiveram aumento: 15%, 
conforme a pesquisa realizada 
pela reportagem de O ECO.

Nessa modalidade, os regis
tros saltaram de 20 casos em 
2010 para 23 atropelamentos 
em 2011, uma média de quase 
dois por mês.

O número de vítimas de 
acidentes de trânsito aumen
tou em menor proporção.Mas, 
em 2011, foram 15 vítimas 
a mais que em 2010. Em nú
meros absolutos, 270 pessoas 
sofreram algum tipo de feri
mento em 2011. As estatísticas 
apontam que havia sido 255 o 
total de vítimas do trânsito em 
2010. O crescimento foi de 6%.

Como ocorre nos últimos 
anos, as motocicletas figuram 
na maioria dos acidentes de 
trânsito com vítimas. No ano 
retrasado, 157 motos se envol
veram em acidentes com víti
mas, contra 186 no ano passa
do. Em 2010, 177 automóveis 
se envolveram em acidentes 
com feridos e foram 204 os 
veículos em 2011.

Capitão da PM reconhece que aumento é significativo
O capitão Elvis Botega, co

mandante da 5  ̂ Companhia da 
Polícia Militar, avalia que o nú
mero de acidentes de trânsito com 
vítimas é significativo para um 
município com 62 mil habitantes, 
como é o caso de Lençóis Paulista.

Ele atribuiu o índice de 
11,5% ao aumento da frota de 
veículosque, segundo a Ciretran, 
cresce em cerca de 10% a cada 
ano. Considerando que o muni
cípio tem cerca de 30 mil veícu
los registrados, em média, cerca

de 3 mil veículos entram para a 
frota municipal a cada ano.

O capitão da PM destacou 
que a maioria dos acidentes é 
provocado por falta de atenção 
e revela que as duas infrações 
de trânsito líderes de autua-

çõessão a falta de cinto de segu
rança e dirigir e falar ao celular 
ao mesmo tempo, considerada 
infração gravíssima. "Além de 
fiscalizar, vamos continuar com 
campanhas de orientação", 
concluiu o capitão. (CAD)

AGUDOS

Paróquia festeja conversão de São Paulo
Católicos lembram São Paulo Apóstolo com missas especiais e almoço festivo no próximo domingo

Carol Ferreira

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Amanhã, dia 25, a Igre
ja Católica comemora a 
conversão de São Paulo 
Apóstolo. O padroeiro de Agu
dos, que dá nome à Igreja Ma

triz, é lembrado pelos fiéis por 
ter sido perseguidor de Jesus 
Cristo e dos cristãos, que se con
verteu e passou a defendê-los. 
A programação religiosa teve 
início no dia 22 e segue até o do
mingo 29, com almoço festivo.

O tríduo -  realizado domin
go e ontem -  segue hoje com 
missa às 19h30 e benção de ob
jetos devocionais. Amanhã, dia 
em que se comemora a conver
são de São Paulo, a comunidade 
católica realizar grande festa re
ligiosa, às 19h. Além da celebra
ção, haverá procissão, benção 
de água e distribuição de bolo. 
A igreja matriz está localizada 
na avenida Benedito Ottoni, 
582, no Centro de Agudos.

No domingo 29, encerram
-se as festividades com almoço, 
a partir das 12h, no salão Santo 
Antônio. Mais informações pelo 
telefone (14) 32621237.

HISTÓRIA
Frei Ademir Sanquetti, pá

roco, explica que, em junho, no 
dia 29, é comemorado o Dia de 
São Paulo e São Pedro, fazendo 
referência ao martírio do apóstolo. 
Amanhã, a igreja celebra a conver
são, momento em que ele deixa de 
perseguir Jesus e passa a anunciar 
o evangelho. "A conversão é tida 
como um novo nascimento", des
taca. A matriz celebra as duas fes
tas. "A conversão é um momento 
importante. Temos, a todo instan
te, que nos converter", diz.

Frei Ademir conta que São 
Paulo é um modelo para os fiéis 
e que, dentro dos textos escritos 
por ele, é possível encontrar 
muitas passagens semelhantes à 
vida das pessoas.

Dia do padroeiro é feriado facultativo
O dia em que a Igreja Ca

tólica comemora a conversão 
de São Paulo é feriado faculta
tivo em Agudos. A vereadora 
Maria Antonia da Silva (PSD), 
a Tata, enviou projeto de lei, 
em 2011, criando o feriado 
municipal. "O [ex-vereador] 
Juca Teixeira fez a lei, que 
ficou engavetada. Alguns 
representantes da igreja me 
procuraram, dizendo que em 
todos os municípios o dia do 
padroeiro é feriado. Então, re
fiz a lei, mas o [prefeito] Ever- 
ton vetou", conta.

A parlamentar explica que 
a lei foi apontada como vício 
de origem, já que deveria 
partir do executivo. O prefei
to Everton Octaviani (PMDB) 
convocou reunião com comer
ciantes, pois alguns reclama-

ram que o feriado traria preju
ízos ao comércio. "Chegamos 
ao consenso de ser facultativo. 
Apenas alguns comerciantes 
fecharam as lojas, a Neusa 
[Vicente] respeitou o facul
tativo e a Câmara não abriu. 
Os funcionários da Prefeitura 
trabalharam e alguns recla
maram porque, se for feriado, 
precisam receber hora extra", 
destaca a parlamentar.

O prefeito informou que 
respeitou a decisão da Acira 
(Associação Comercial, Indus
trial e Rural de Agudos) e de 
outros munícipes. "Abrimos 
o debate para toda a socie
dade agudense, para ouvir 
as opiniões das pessoas e da 
Associação Comercial, que é a 
principal interessada, no caso 
do comércio", diz. (CF)

http://www.bcb.gov.br/fis/
mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes XADREZ
Aconteceu -  entre 8 e 9 de janeiro, no ginásio Tonicão -  a Prim eira Etapa Paulista do Circuito 
de Xadrez 21 M inutos, com a participação de 103 enxadristas, entre eles grandes m estres. O 
destaque lençoense foi o enxadrista Anderson Carlos Cardoso dos Santos, aluno do projeto de 
Xadrez Lw art/Prefeitura, v ice -ca m p e ã o  na categoria sub 18. O curso de xadrez é m inistrado 
aos sábados, das 13h30 às 16h, na sede do projeto (rua Geraldo Pereira de Barros, 904).

BASQUETE AMADOR

Lençoense reforça 
Jacareí na Copa Brasil
Aos 19 anos e com mais de 2 metros de altura, o pivô Radamés da Silva 
Santos é o mais novo reforço do Jacare í Basketball

Lençóis traz troféu de Bertioga
Grêmio Cecap bate União Bertioga em amistoso e traz troféu para Lençóis

FOTO: DIVULGAÇÃO

FOTO: DIVULGAÇÃO
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AM ISTOSO  - Jogadores, comissão técnica e familiares comemoram a vitória sobre a agremiação de Bertioga

Da Redação

Manoel dos Santos Silva

O  lençoense Radamés da 
Silva Santos, 19 anos, 
de 2,04 metros, é o 

mais novo reforço do Jacareí 
Basketball. Ele é pivô e che
ga a Jacareí para disputar a 
Copa Brasil e o Novo Paulis
ta de Basquete, que começa 
em março. Radamés vai jogar 
seu primeiro ano na categoria 
adulto, já que em 2011 encer
rou sua participação nas cate
gorias de base sub-19.

O atleta lençoense jogou 
em equipes importantes do 
cenário paulista, que é um 
dos mais fortes do Brasil. Em 
2008, ele defendeu o Esporte 
Clube Pinheiros e ficou cam
peão estadual na categoria 
sub-16. Em 2009, o pivô atuou 
pelo Limeira e sagrou-se cam
peão estadual sub-17. No ano 
de 2010, foi para o Franca Bas
quete e ali ficou até o final de 
2011, ingressando na equipe 
adulta e sendo vice-campeão

PRO M ESSA  DE OURO -
O jogador Radamés (camisa 
15) defendeu as cores de 
Franca em 2010 e agora 
reforça Jacareí na Copa 
Brasil e no Novo Paulista de 
Basquete

Em preparação para dispu
tar o Campeonato Regio
nal de Futebol Amador de 

Macatuba, que começa no do
mingo 29, a equipe do Grêmio 
Cecap/Lutepel/Frigol (vice- 
-campeã do Amador 2011) rea
lizou - no sábado 14 -, no cam
po do bairro Jardim Paulista, 
em Bertioga, partida amistosa 
contra o União Bertioguense 
Esporte Clube, atual campeão 
do Amador daquela cidade.

No primeiro jogo, o time

EXTRAVIO
Pedro Angélico EPP, CNPJ 13.694.707/0001-97, lE 416.047.539.110, lo
calizada na Rua Lucio de Oliveira Lima, 126 -  Antonieta II. Comunica o 
extravio de um Talão de Nota Fiscal, Série G, prestação de serviço, com 
numeração de 001 à 050, em branco, não se responsabilizando pelo uso 
indevido do mesmo.

estadual do sub-19.
Em 2009, Radamés foi co

roado com a convocação para 
Seleção Paulista Sub-17. Ter
minou o ano como campeão 
do Campeonato Brasileiro de 
seleções.

Agora, Radamés se apre
senta ao Jacareí Basketball, 
onde já começou os treina
mentos. Vale lembrar, que 
o atleta de Lençóis Paulista 
iniciou nas escolinhas de 
basquete da Diretoria de Es
portes e Recreação, mantidas 
pela Prefeitura e patrocinadas 
pelas empresas Lutepel e G ru
po Lwart.

NEXUS PARTICIPAÇÕES, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ 
sob n° 003.456.005/0001-11, vem notificar que foram rescindidos os Contratos 
de Promessa de Compra e Venda dos lotes de terra abaixo relacionados, RESI
DENCIAL GRAJAÚ situado em Lençóis Paulista/SP.

Quadra e Lote Contrato Nome
B 27 237 Wagner Antonio Ribeiro
B 28 206 Wagner Antonio Ribeiro
F 01 175 J. B. S
F 02 176 J. B. S
F 03 177 J. B. S
F 04 178 J. B. S
F 34 179 J. B. S
F 35 180 J. B. S
F 36 181 J. B. S
F 37 182 J. B. S
N 31 110 Cassiana Cristiane Garcia

RESIDENCIAL JARDIM GRAJÁU, notifica que foram rescindidos os 
Contratos de Promessa de Compra e Venda dos lotes relacionados abaixo, 
situados nesta cidade de Lençóis Paulista/SP.

Quadra e Lote Contrato Nome
O 08 069 Mahhamed Majed Zabad
H 17 099 Claudio Francisco da Silva

HEBA-COMERCIO DE MADEIRA E CARVOARIA LTDA-ME, torna 
público que recebeu da CETESB a Licença de Operação n° 7004028, para 
comércio de madeira e carvoaria, sito a Fazenda Santa Rita, Distrito de A l
fredo Guedes, Lençóis Paulista-SP.

COMUNICADO
A Dr.^ Ana Lúcia Graça Lima Aiello, Meritíssima Juíza da 161  ̂Zona Eleitoral do 
Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições legais;
CONSIDERANDO a necessidade de padronização do horário de atendimento ao pú
blico pelas Zonas Eleitorais do Estado de São Paulo e visando promover a excelência 
na execução dos trabalhos oferecidos à população;
CONSIDERANDO o Ofício-Circular TRE/SP n.° 6.090/2011;
COMUNICA:
que, a partir de 1° de fevereiro de 2012, o horário de atendimento ao público, neste Cartório 
Eleitoral, será de 12:00 às 18:00 horas.

Lençóis Paulista/SP, 23 de janeiro de 2012.
Ana Lúcia Graça Lima Aiello 

Juíza Eleitoral

do Grêmio Cecap B venceu o 
adversário pelo placar de 3 a 2. 
Willian, Josefer e Fabinho assi
nalaram para o Grêmio Cecap. 
Os jogadores Miltinho e Bibi- 
nho diminuíram para o União.

Já a equipe principal não 
tomou conhecimento do cam
peão bertioguense e bateu o 
adversário pelo placar de 1 a 
0. O gol do Grêmio Cecap foi 
concluído pelo atacante João 
Rafael, em cobrança de pê
nalti, sofrida pelo artilheiro 
da Cecap.

Pela vitória das duas agre-

miações, o Grêmio Cecap foi 
premiado com troféus pelo 
presidente do clube, o des
portista Índio, e o diretor 
Bruno Miranda.

Para o diretor do Grêmio 
Cecap, José Aparecido dos 
Santos, os jogos foram bem dis
putados e estimulantes para os 
atletas. "A viagem foi mágica no 
ponto de vista da união, espírito 
de família e do companheiris
mo. Obrigado aos nossos patro
cinadores, Lutepel e Frigol, que 
proporcionaram esta viagem”, 
agradeceu Zé Santos.

EDITAL DE CASAMENTO

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.130 
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro // RONALDO APARECIDO BE- 
NASSI e MIRIAN DE SOUZA SILVA //. 
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
12 de abril de 1984, caldeireiro, solteiro, 
domiciliado à Rua Maria Beltramin, n° 
3-59, Jardim Planalto, Macatuba/SP, fi
lho de GENIVAL BENASSI e CREUZA 
FRANCISCA DA SILVA BENASSI.
Ela, natural de Salgueiro/PE, nascida aos 
11 de abril de 1992, armadeira, solteira, do
miciliada à Rua Vereador João Domingues 
Ferreira, n° 319, Jardim Santa Rosa, Bariri/ 
SP, filha de JOSÉ EDIVALDO DA SILVA 
e ANA MARIA DE SOUSA SILVA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 16 de janeiro de 2012.
Priscila Corrêa 

Oficial

EDITAL DE PRQÇLAMAS N° 4.132 
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro // ANTONIO MARCO FERREI
RA DA SILVA e FRANCIELI CRISTIA- 
NE DIAS SABOIA //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
08 de março de 1984, serviços gerais, sol
teiro, domiciliado à Rua Isaura Andrade 
Monte, n° 2-69, Jardim Planalto, Macatuba/ 
SP, filho de DANIEL ELIAS DA SILVA 
e CLEUZA DE FÁTIMA FERREIRA 
MARTINUCHO.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
15 de julho de 1990, do lar, solteira, domici
liada à Rua Isaura Andrade Monte, n° 2-69, 
Jardim Planalto, Macatuba/SP, filha de DO- 
NIZETI DIAS SABOIA e SOLANGE 
ROSA DOS SANTOS ANTONIO.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 18 de janeiro de 2012.
Priscila Corrêa

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.131 PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III, IV e V do Código Civil Brasileiro // DONIAS PEREIRA DA SILVA e ELISANGELA MARIA DE OLIVEIRA //.Ele, natural de Mandaguaçu/PR, nascido aos 24 de maio de 1965, auxiliar de servi
ços gerais, divorciado, domiciliado à Rua Santos João Malavasi, n° 236, Jardim Sonho Meu, Macatuba/SP, filho de MOISÉS PEREIRA DA SILVA e FRANCISCA AZEVEDO DA SILVA.Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 18 de dezembro de 1990, do lar, solteira, domiciliada à Rua Santos João Malavasi, n° 236, Jardim Sonho Meu, Macatuba/SP, 
filha de JOSÉ JOAQUIM DE OLIVEIRA e NEUZA ROBERTA DA SILVA OLIVEIRA.Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.Macatuba - SP, 16 de janeiro de 2012.Priscila CorrêaOficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.133 
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro // WELLINGTON JOSÉ DE 
ALMEIDA e RAFAELA APARECIDA 
PONTEADO //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
19 de fevereiro de 1988, pintor, solteiro, 
domiciliado à Rua Duque Caxias, n° 12-63, 
Centro, Macatuba/SP, filho de JOSÉ APA
RECIDO BERNARDO DE ALMEIDA e 
LAURA VALÉRIO DE ALMEIDA.
Ela, natural de Dois Córregos/SP, nascida 
aos 12 de janeiro de 1991, do lar, solteira, 
domiciliada à Rua Duque Caxias, n° 12
63, Centro, Macatuba/SP, filha de JOSÉ 
CARLOS PONTEADO e CLEUSA DE 
ALMEIDA PONTEADO.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 20 de janeiro de 2012.
Priscila Corrêa

Oficial

grátis!
Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

Recorte o cupom  e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N °. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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DE FERIAS - Projeto Férias no Clube é uma alternativa de atividade para as crianças em recesso escolar

Férias no Clube é atração da semana
C om  atividades hoje, quinta-feira e sábado, ação leva crianças de férias ao Clube Marimbondo

Continua nesta semana 
o projeto Férias no C lube, 
prom ovido pelo C EM  (C lube 
Esportivo M arim bondo) para 
agitar as crianças no período 
de férias escolares. Coor-

denado pelo agente cultural 
Cláudio Santos, o evento tem  
atividades hoje, quinta-feira 
26, sábado 28 e no sábado se
guinte, dia 4 de fevereiro.

A  agenda propõe brin

cadeiras diferentes todos 
os dias, com o resgate de 
atividades sadias, divertidas 
e educativas. As crianças 
ainda podem participar da 
oficina C rie  e Recrie . N esta

ATIVID AD ES - O  Clube Esportivo Marimbondo não para. N a manhã de ontem, atletas suando forte na 
academia. Pela tarde, pessoas aproveitam a brecha nas chuvas para curtir o sol de verão no parque aquático.

Torneios
Inscrições para truco e biribol terminam nesta semana
Nesta semana, o associado 
deve ficar atento ao prazo de 
inscrições para campeonatos 
internos do CEM  (Clube Es
portivo Marimbondo). Dois 
torneios vão definir seus parti
cipantes: biribol e o torneio de 
aquecimento do truco.

N o biribol, termina nesta sema
na o prazo para as inscrições pa
ra os atletas que vão disputar na 
categoria até 18 anos. O s capi
tães de cada time devem inscre
ver no mínimo seis jogadores 
até a sexta-feira 27. O  campe
onato da categoria acontece no

sábado28, a partir de l5h.As ins
crições para a categoria adulto 
terminam na semana que vem. 
N o  truco, a disputa é do cam
peonato de aquecimento, que 
será disputada por duplas e em 
sistema de eliminatórias sim
ples. O  torneio está previsto

Caminha será dia 11 de fevereiro
Percurso terá 10 
quilômetros, com saída às 8h
Está marcada para o dia l l  de 
fevereiro a tradicional cami
nhada do CEM  (Clube Esporti
vo Marimbondo). A  caminhada 
terá um percurso de dez qui
lômetros e os participantes

inscritos vão ganhar sucos e 
frutas no final da atividade. A  
saída está marcada para as 8h, 
do Marimbondo. As inscrições 
estão abertas aos associados e 
podem ser feitas na academia.

atividade, vão produzir ar- 
tesanalm ente, brinquedos e 
m otivos infantis, trabalhando 
a coordenação m otora, o ra
ciocínio lógico, paciência e o 
senso de organização.

Categorias de base
Marimbondo estreia 
dia 11 em torneio regional
N a semana passada a LLFA  (Li
ga Lençoense de Futebol Am a
dor) divulgou a composição 
dos grupos para o campeonato 
regional de futebol nas catego
rias sub 13 e sub 15. O  CEM  
(Clube Esportivo Marimbon
do) está no grupo A, junto com 
Pratânia, Areiópolis, Agudos e 
Borebi. O  Grupo B é compos
to  por UM E, Itatinga, Igaraçu, 
Macatuba e Barra Bonita.
A  equipe do CEM  estreia na 
competição no dia l l  de feve-

reiro jogando contra a equipe de 
Areiópolis, às l4h, joga a equipe 
sub 13 e as l5h, joga o sub 15.

AM ISTOSO C O N T R A  O  
B TC
N a quinta-feira 26, haverá um 
amistoso diferente, envolven
do as diretorias do CEM  e do 
BTC  (Bauru Tênis Clube).
O s dois clubes têm  mantido 
contato para trocar experiên
cias. O  jogo está marcado para 
as l9h, no campo society.

Parque aquático
Chuva adia aulão de hidroginástica
O  tempo chuvoso do último final 
de semana impediu que a realiza
ção do “aulão” de hidroginástica, 
previsto para ser realizado no 
tancão. Com o não foi possível

no fim de semana que passou, 
o departamento de esportes 
do Marimbondo comunica a to
dos os associados que a atração 
acontece no domingo 29, às l0h.

para acontecer entre os dias 30 
de janeiro e l3 de fevereiro, e 
serve como prévia para o tradi
cional campeonato interno, que 
começa em abril.As duplas inte
ressadas em disputar o torneio 
de aquecimento devem fazer 
suas inscrições até sábado 28.

Dança
Clube terá aulas de axé
Notícia de última hora: no fi
nal da tarde de ontem, o CEM  
(Clube Esportivo Marimbon
do) confirmou mais uma no
vidade para a temporada 20l2. 
N o  dia 3l de janeiro começam

as aulas de axé, com o profes
sor Gustavo, que serão realiza
das todas as terças e quintas. 
A  atividade está prevista para 
l9h e acontece no piso supe
rior da academia.

HORARIO
CHÁS 19. Zt. Z‘*. ZB p / j g  nH 30  

DE JfiNBIRO ^  18HOO

g  d e  fEI/EREIRO

CRIANCAS
PIPOCA ATÉ 11 ANOS

Y  aígo dAo do ce

BRINCADEIRAS
COM A PRESENÇA DE MONITORES

• CAMA ELÁSTICA
• TOURO MECÂNICO INFANTIL
• ESTÚDIO DE MAQUIAGEM

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade RM GAS
No final do ano, sorteou aos clientes i  
geladeira e i  carga de gás no valor de 
R$ 40,00. Ganhadora Luiza Conceição 
de Goés -  Bairro M onte Azul.

S A N T i^ L A R A^ Materiais Elétricos

Tem osiiiiTiínárías

deiSniJtJtír

em U ^ S S O  
de vários lA d e lo s

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 
Fone: (14) 3269-7777

_ _ _ _ _ _ 
V e n h a  c o n fe rir!

Rua XV de Novembro, 06 
Ceniro - Lençóis Paulista

M á x im a  Q ua iidade

cM C trem a

(14)3264-3707
9116-9545

R; C ând ido  A lv im  

de Pauia, n° 311 

Jd. U b iram a  

L e n ç ó is  P au iista

S V S W I  N k j s s r .

R. Dr. Anionio  Tedesco, 790 
Centro ■ Lençóis Paulista 

(14)3263-3799

É festa!
FOTO: ARQUIVO PESSOAL

r

É ouro para comemorar
FOTO: ARQUIVO PESSOAL

Marcelle Rebeca Maganha completou 19 anos no dia 17 e recebebeu 
os parabéns dos familiares.

O casal Alzira Anholeto Martins e Antonio Victor Martins renovou os votos 
de amor eterno, ao celebrar as bodas de ouro no dia 7 deste mês. São 50 
anos de matrimônio, que renderam seis filhos e seis netos amados.

I
• B ilh ar Sports
Há 35 anos no ramo de vendas, manutenções e aluguel de mesas 
de snooker e pebolim, a Bilhar Sport tem experiência e qualidade 
quando o assunto é diversão coletiva. A Bilhar Sports fica na rua 13 
de Maio, 154, no Centro de Lençóis Paulista. Telefone (14) 3263 0110.

• M arcenaria Santana
Há dois anos em Lençóis Paulista, a Marcenaria Santana desenvolve móveis 
planejados para casas, escritórios e comércio em geral. Realiza orçamentos 
sem custo e atende em toda a região. A Marcenaria Santana fica na rua Luiz 
Vaz Pinto, 659, Jardim Príncipe, Lençóis Paulista. Telefone (14) 3264 8492.
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Marcos
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• Pedro Aurélio sorri tranquilo 
e confiante, do alto dos seus 
7 meses de vida

• Rafaela, aos 7 m eses, 
esbanja sua sim patia de 
princesinha dos pais

• Juliana faz 
aniversário 
amanhã e 
recebe os 
parabéns do 
marido Eduardo, 
de seus filhos 
Maria Eduarda e 
Arthur e todos 
os familiares

ía tagrarias e mtarmuLica

Fone: (14) 3298-2079 / 3298-1767 
Av. Cel. Virgílio Rocha, 34-U • Jd Europa • Macatuba* SP


